New Creation Church in Kyoto since 1997

ILLACIES

2020年5月3日号 No.1203

# 暗闇に光!

## 主管牧師 藤林イザヤ

暗闇に光!という賛美があります。今、現実の社会は非常事態宣言という状態を余儀なくされています。 まさに、暗黒の状態が続いていると言えましょう。

しかし、そういう中にあっても、神様は光を転じて 下さるお方です。新しい道を創って下さるのです。

先週は、大きな恵みを頂きました。大田竜聖兄と先週の日曜日に昼食をご一緒していました。大学が始まったのですが、それはそれで、大きな重圧が来ることになりました。オンラインで授業を受けるのですが、このパソコンからの音声が、補聴器をつけた彼の耳では聞き取ることができないのです。そこで、大学のサポートに依頼して、文字起こしをしてもらいます。

しかし、その原稿が届くのが、4-5日後です。有り難いのですが、全部が文字です。なので、パワーポイントの原稿を見ながら、その文字を追いかける……という孤独な戦いが続いていきます。これを全ての授業でやるのです。大変です。さらに、その上5月からはオンライン授業がZoomで行われます。この音声も聞こえないので、チャットのところに、文字起こしをしてくれます。でも、これが直ぐに消えたらどうなるか、また、ずっと気を張り詰めて読まないと、授業自体が分かりません。これが春学期ずっとです。

Zoomのチャットについては、直ぐに目の前で記録として残せることを申し上げました。でも、音声はどうにも……と言う時でした。サウンドファンのMIRAIスピーカーを思い出したのです。早速取り寄せました。すると……!!聞こえる!!のです。まさに、暗闇に光!!が現実のこととなりました。感謝!

## 2020年5月3(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『あなたを護る方!』

説教者:藤林イザヤ

#### 聖書簡所 使徒言行録 28.1-6

- 1 わたしたちが助かったとき、この島がマルタと呼ばれていることが分かった。
- 2 島の住民は大変親切にしてくれた。降る雨と寒さをしのぐためにたき火をたいて、わたしたち一同をもてなしてくれたのである。
- 3 パウロが一束の枯れ枝を集めて火にくべると、一匹の蝮が熱気のために出て来て、 その手に絡みついた。
- 4 住民は彼の手にぶら下がっているこの生き物を見て、互いに言った。「この人はきっと人殺しにちがいない。海では助かったが、『正義の女神』はこの人を生かしておかないのだ」
- 5 ところが、パウロはその生き物を火の中に振り落とし、何の害も受けなかった。 6 体がはれ上がるか、あるいは急に倒れて死ぬだろうと、彼らはパウロの様子をうかがっていた。しかし、いつまでたっても何も起こらないのを見て、考えを変え、「この人は神様だ」と言った。

## <神の人パウロ!>

パウロと他の乗客、乗組員、兵士たちはマルタ島に漂着する!

- →島民か親切してくれている中でパウロか蝮に噛まれた!
- ⇒/パウロは何の害も受けなかったので島民から尊敬を受ける!

使徒言行録 28.7-10

7 さて、この場所の近くに、島の長官でプブリウスという人の所有地があった。彼はわたしたちを歓迎して、三日間、手厚くもてなしてくれた。

- 8 ときに、プブリウスの父親が熱病と下痢で床についていたので、パウロはその家に行って祈り、手を置いていやした。
- 9 このことがあったので、島のほかの病人たちもやって来て、いやしてもらった。
- 10 それで、彼らはわたしたちに深く敬意を表し、船出のときには、わたしたちに必要な物を持って来てくれた。

#### <神の人/ (\*ウロ(2)! >

パウロと一行は、島の長官のお宅に3日間世話になった!

→パウロは、長官の父親の熱病と下痢を按手の祈りで癒やした!

⇒他の病人も癒やされ、先の旅路に必要なものは全て与えられた!

(メッセージ・ポイント)

# ①不意な災いにも、

主の(

)がある!

C f) マルコ伝 16.17-18,20

17 信じる者には次のようなしるしが伴う。彼らはわたしの名によって悪霊を追い出し、新しい言葉を語る。18 手で蛇をつかみ、また、毒を飲んでも決して害を受けず、病人に手を置けば治る」

. . . . . .

20 一方、弟子たちは出かけて行って、至るところで宣教した。主は彼らと共に働き、彼らの語る言葉が真実であることを、それに<mark>伴うしるし</mark>によってはっきりとお示しになった。〕

# ②必要なものは、

) 与えられる!

#### Cf)マタイ伝6.32-33

32 それはみな、異邦人が切に求めているものだ。あなたがたの天の父は、これらのものがみなあなたがにに必要なことをご存じである。33 何よりもます、神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、これらのものは、みな加えて与えられる。

# 藤林邦夫師3分間メッセージ 1991年 『写生』

画家は写生ということを大切にします。円山応挙は、祇園へ行って、たくさんの 鶏の遊んでいるのをジッと観察して、それで絵を描きました。

するとその絵を見た野菜売りのおじさんが「鶏は良いが、草がどうも」と言ったのです。 応挙はそれを聞いて「どういうことですか?」と尋ねますと「鶏の羽の色は冬のようですが、夏草が生えていますのは、不釣り合いのように思ったのです」ということでした。

彼は納得して書き直したのです。

また眠っている猪を描きたいと思っていたところ、芝売りの女から「今、猪を見つけました」と連絡を受けて、さっそく駆けつけて写生して帰り、それを絵にしました。

間もなく立派な猪の絵ができあがったのですが、鞍馬来た炭売りのおじいさんが、 それを見て「これは病気にかかっている猪ではありませんか。猪は眠っていても、 背中の毛が逆立ちし、足にも力が入っていて、なかなか人を寄せ付けないものです」 というのです。 応挙は人をやり、 芝売りの女にい問い合わせますと、 確かにあの猪 は間もなく死んだということが分かりましたので、 彼はまた描き直したそうです。

大家といわれる人は、このように謙遜で熱心です。いくつになっても、学ぶ姿勢 を強く持っています。

パウロも「兄弟たちよ。わたしはすでに捉えたとは思っていない。ただこの一事を務めている。すなわち、後ろのものを忘れ、前のものに向かって身体を伸ばしつつ」(ピリピ書3.13)と、学ぶ姿勢、求める態度を強く持っていることを語っています。

自己満足は停滞です。時として退歩への道です。あくまでも、初心を忘れず、写生に徹して参りましょう。過ちを指摘されたら、受け入れる柔軟な心を持ち続けましょう。

#### ★今週の予定

2020年5月7日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス2階

#### ★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス3階

聖日礼拝 11:00- アバハウス1・2・3階

手話礼拝 11:00- アバハウス1階(第三週目の聖日礼拝)

支援礼拝 13:30- アバハウス2階

ろうあ者学び会 14:00- アバハウス3階(第三週日曜日)

木曜祈祷会 19:30- アバハウス 2階

## ★5月の予定 ※緊急事態宣言中は、聖日礼拝、祈祷会以外はお休みにします。

3日(日) 聖日礼拝 アバ2階 11:00-7日(木) BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-

10日(日) 聖日礼拝 アバ2階 11:00- 母の日の祝福を祈ります。

宗教法人設立総会 アバ2階 12:30- 礼拝後直ぐに行います。

# ※本申請を行うために、宗教法人の設立総会を実施します。Zoom での出席も OK です。また、欠席なさる方は、委任状に記載の上、LINE でお送り下さいませ。

14日(木)BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-17日(日)聖日礼拝 アバ2階 11:00-21日(木)21日(木)BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-24日(日)

- ◆2020 年 4 月 30 日の BLD 祈祷会出席者数 《合計 19 名》
- ◆2020 年 4 月 26 日(日)の礼拝出席者数 《合計 53 名》 礼拝…13 名 Zoom…40 名

# 京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町 540

 $\label{eq:Tel:075-229-3058} \text{ Fax: } 075\text{-}229\text{-}3059$ 

http://www.chuochapel.com

郵便振替 01090-3-52922 名義:京都中央チャペル